

El 7 de Marzo de 1990

Excel. Sr. D. Gil Armangué  
Consul General de España  
Consulado de España  
BUENOS-AIRES

Con alegría inmensa, recibí tu postal desde Hamilton Island, en el momento de mi regreso de la isla Phoquet en el Océano Índico y mucho me temo que el año que viene, en vez de ir a Tailandia, ire a Hamilton Island si logro encontrar su real posición en el planeta.

Durante años, te andaba escribiendo y jamás recibí constatación tuya, lo cual me sorprendió pues, bien sabes el gran afecto que te tengo.

Si vienes a España durante Septiembre o Octubre, me gustaría mucho tenerte en casa en Menorca con tu mujer o sin ella.

Desde luego que si te mandan en un sitio simpático, te iré a ver en tu nuevo puesto.

Comprendo muy bien que Antonio Fournier prefiera Tynes a Canada. Yo quedé ir a verle a Ottawa en Noviembre último, pero el frío me asustó y no fui.

Querido Gil, no dejes de escribirme y dame noticias tuyas.

Dicen que Narcís Serra va a sustituir a Paco Ordoñez en Exteriores hacia el mes de Septiembre. Narcís Serra fue gran Alcalde de Barcelona y es buen amigo mío.

Fernando A. Rubió

